

Les résultats des élections présidentielles ont vu Marine Le Pen arriver en tête dans notre commune au premier et au second tour. Ce résultat, participe à une lame de fond que l'on a pu observer à l'ouest du département mais également à l'échelle nationale, principalement dans les territoires ruraux. Celle d'une France laissée pour compte dans la mondialisation, qui subit l'augmentation du coût de la vie, et qui dans un contexte géopolitique incertain, s'inquiète légitimement pour l'avenir.

Nous comprenons ces inquiétudes, mais nous pensons que le vote extrême droite n'est pas la solution. Les populismes, qu'ils soient de droite ou de gauche prolifèrent en jouant sur la peur du lendemain.

Une autre voie existe. Celle d'une gauche Républicaine, laïque. Une gauche avec des positions claires sur l'Europe, sur la guerre en Ukraine, portant fièrement ses valeurs de solidarité, mais également d'humanisme.

Ce sont les valeurs que nous partageons avec Carole Delga Présidente de la Région Occitanie, en œuvrant à Bédarieux pour créer un environnement apaisé, qui permettent à chacun de trouver un emploi stable, de croire en un avenir meilleur pour ses enfants.